

# まちの話題



## 5月31日(金) 中央保育園に高浜高校吹奏楽部が 音楽会のプレゼント



高浜高校吹奏楽部が中央保育園で園児のための音楽会を開催しました。童謡やアニメ主題歌をダンスや話を交えてゆかいで演奏し、小さなお客さんは大喜びで歌ったり飛びはねたり。この地域活動を7年間ほど続けている同部では、曲の選択や園児への語りかけの工夫も先輩から後輩へ脈々と受け継がれています。演奏後は「ありがとう!」と笑顔でタッチ。いつか演奏者として戻ってくる子がいるかもしれませんね。



## 6月1日(土) チャレンジドと地域住民のつながりを深めよう! Let's ふるふる!! 「ボッチャ大会&店内見学会」

市内のチャレンジドとその家族に、就労継続支援B型事業所「カフェ&ベーカリーふるふる」を知ってもらうとともに、地域住民とチャレンジドとの交流を目的として、イベント「Let's ふるふる!!」が開催されました。店内や作業工房の見学のほか、子どもから高齢者まで、障がい者も一緒になって楽しめるスポーツ「ボッチャ大会」が行われ、市内小中学校に通うチャレンジドだけでなく、途中から大人たちも飛び入り参戦し、大盛り上がり。会場はたくさんの笑顔で包まれていました。



## 6月11日(火) 「親子のふれ愛交流事業」in 高浜中学校 かわいい!やわらかい!こわれそう!ドキドキの体験でした

子育て応援団PamPamチャイルドの協力により、3年生の生徒が赤ちゃんとふれ合い、ママたちから子どもへの想いを聞いて命のつながりを考える体験をしました。慣れない抱っこに緊張でかたまってしまう生徒もいる中、てきぱきとオムツ替えをするベテランお兄ちゃんの姿も。赤ちゃんのしぐさに眼を輝かせる生徒たちを見て、参加したママたちも「将来のママ・パパの心に何か残せたかな?」と嬉しそうでした。

